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Завершающий этап 
политической учебы
З А К А Н Ч И В А Е Т С Я  учебный год в сети партий

ного просвещения- Его отличительной чертой 
является то, что почти вся вторая половина была посвя
щена изучению материалов XXI съезда  Коммунистиче
ской партии Советского Союза. В круж ках и семинарах 
для самостоятельно повышающих свой идейно-полити
ческий уровень были прочитаны лекции и доклады, про
ведены теоретические собеседования.

Изучение материалов съезда сказалось на росте 
активности коммунистов в практических делах, участии в 
коммунистическом воспитании масс, мобилизации их на 
досрочное выполнение семилетки. Например, большин
ство слуш ателей круж ка по изучению конкретной эко
номики, которым руководит пропагандист тов. Щ еголев 
(вагонное депо С ы зрань 1-я), — агитаторы. Они высту
пают организаторами борьбы за повышение производи
тельности труда, экономию и бережливость. Многие из 
них — рационализаторы . Вот это и есть претворение 
знаний конкретной экономики на практике. Коммунист 
тов* Малов почти ежемесячно вносит по рационализа
торскому предложению.

Каждое занятие в круж ке тов. Щ еголева проходило 
активно. В этом больш ая заслуга самого пропагандиста. 
Объяснение нового м атериала он обязательно богато 
иллюстрирует ф актами из жизни страны, своего пред
приятия.

Отличаются мастерством проведения занятий пропа
гандисты тов, Захаров (завод тяж елого машинострое
ния), тов, Кубышкина (Кашпирский сланцевый рудник) 
и другие*

Известный опыт работы по политическому образо
ванию коммунистов накопили кабинеты политического 
просвещ ения при парткомах промыш ленных предприя
тий.

Заверш ая учебный год, партийные организации обя
заны  обобщить накопленный опыт в сети политического 
просвещ ения, чтобы все лучш ее, наиболее ценное 
использовать для дальнейш его соверш енствования по
литического просвещ ения при подготовке к новому учеб
ному году. Но некоторые секретари партийных органи
заций не придают этому должного значения. В одном из 
круж ков на станции С ы зрань 1-я уж е прошли итоговые 
занятия, а как они прошли, секретарь парторганизации 
тов, Черепанов не знает. Кстати сказать, он в учебном 
году ни разу  не присутствовал на занятиях этого 
круж ка.

А нализируя итоги минувшего учебного года в сети 
партийного просвещ ения, партийные организации обя
заны  особое внимание обратить на идейный уровень за 
нятий, решительно вы являть элементы формализма, 
отрыв пропаганды от жизни.

Итоговые занятия требуют хорошей подготовки. О 
них слуш атели должны знать заранее. Их рекомендует
ся целиком посвятить м атериалам  XXI съезда КПСС, 
Конечно, при этом должны быть обсуждены наиболее 
важные и сложные вопросы, изученные в течение учеб
ного года.

Форма проведения итоговых занятий — товарищ е
ская беседа пропагандиста со слуш ателями.

Итоги учебного года следует обсудить на партийных 
собраниях. В обстановке развернутой критики и само
критики должен быть обобщен опыт, вскрыты недостат
ки и намечены мероприятия по дальнейш ему улучш е
нию политической учебы коммунистов.

Заверш ение учебного года ни в коем случае не дает 
права партийным организациям на свертывание пропа
ганды материалов XXI съезда партии. Эта пропаганда 
должна разверты ваться еще шире, звать людей на но
вые, славные дела на всех участках коммунистического 
строительства.

Азербайджанская ССР. Строи
тельство бутановой группы це
хов Сумгаитского завода син
тетического каучука.

НА СНИМКЕ: сооружение це
ха для разделения газовой сме
си при выработке сырья синте
тического каучука.

Фото М. Редькина.
(Фотохроника ТАСС)- 
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В ОБКОМЕ КПСС

0 ПРОВЕДЕНИИ 
IV ОБЛАСТНОГО СЪЕЗДА 
РАБОЧИХ И СЕЛЬСКИХ 

КОРРЕСПОНДЕНТОВ
Бюро обкома КПСС постановило:
1. Созвать очередной IV област

ной съезд рабочих и сельских 
корреспондентов 5 июня 1959 го
да с вопросом: «0 ходе выполне
ния социалистических обяза
тельств, принятых трудящимися 
области на 1959 год — первый 
год семилетки, и задачах раб
селькоров».

2. Обязать горкомы и райкомы 
КПСС провести с 15 по 30 мая 
городские и районные совещания 
рабселькоров, на которых избрать 
делегатов на областной съезд.

УКРАИНСКИЕ
АВТОМОБИЛИ

На Украине создается мощная 
автомобильная промышленность. 
Запорожский завод «Коммунар» 
переходит на выпуск микролит
ражных автомашин. В настоящее 
время на предприятии реконструи
руются действующие и строятся 
новые' цехи. В нынешнем году 
опытный цех изготовит первую 
партию таких автомобилей. Мили- 
топольские машйностроители вы
пустили опытные образцы моторов 
для микролитражных машин. Но
вый мотор — четырехцилиндро
вый, мощность его 20—22 лош а
диных силы.

В два раза возрастет выпуск 
автобусов за семилетие на Львов
ском автозаводе. На предприятии 
создается опытный образец ново
го автобуса городского типа со 
значительно улучшенными эксплу
атационными качествами. На заво
де разрабатывается также новая 
конструкция туристского автобуса 
для городских и межгородских 
пассажирских перевозок.

Одесский автосборочный завод 
переводится на выпуск полуприце
пов грузоподъемностью 5—7 тонн 
для перевозки промышленных то
варов. Намечено также организо
вать производство полуприцепов- 
рефрижераторов.

(ТАСС).

НОВЫЙ ПРИБОР 
ДЛЯ ИССЛЕДОВАНИЙ 

АТМОСФЕРЫ
НА СНИМКЕ: старшие лабо

ранты лаборатории атмосфер
ной оптики К. И. Божьев (спра
ва) и Г. Д. Туркин налаживают 
спектрометр «ДФС-14», изготов
ленный по заданию Института 
физики атмосферы Академии 
наук СССР. .

В ИСПОЛКОМ Е ГО РС О В ЕТА  И ГОРКОМ Е КПСС

О присуждении переходящих 
Красных знамен

Рассмотрев итоги социалисти
ческого соревнования предприя
тий промышленности, транспорта 
и строительных организаций го
рода Сызрани за апрель 1959 го
да, исполком городского Совета 
депутатов трудящихся и бюро 
горкома КПСС постановили:

Вручить переходящее Красное 
знамя исполкома горсовета депу
татов трудящихся и горкома 
КПСС коллективу ремонтно-меха- 
нического завода (директор тов. 
Султанов, секретарь партийной 
организации тов. Куриленко, сек
ретарь комсомольской организа
ции тов. Панова, председатель 
завкома профсоюза тов. Анопко), 
выполнившему государственный 
план в апреле по валовой про
дукции на 123 процента, по 
товарной продукции *—> на 163 
процента, по производительности 
труда — на 123,4 процента, сни
зившему себестоимость продукции 
на 3,9 процента.

Оставить переходящее Красное 
знамя исполкома горсовета депу
татов трудящихся и горкома 
КПСС у коллектива строительно
го управления № 3 треста № 4 
(начальник тов. Беликов, секре
тарь парторганизации тов, Иппо
литова, председатель местного 
комитата тов. Карасев, секретарь 
комсомольской организации тов. 
Ванчуров), выполнившего госу
дарственный план в апреле 1959 
года по генподряду на 115 про
центов, собственными силами — 
на 120 процентов, по производи
тельности труда — на 126 про
центов, снизившего себестоимость 
строительных работ на 0,2 про
цента.

Оставить переходящее Красное 
знамя исполкома горсовета депу
татов трудящихся и горкома 
КПСС у коллектива паровозного 
депо ст. Сызрань II (начальник

тов. Чуднов, секретарь парторга
низации тов. Дьяконов, предсе
датель месткома профсоюза тов. 
Гурин, : секретарь комсомольской 
организации тов. Астадурьян), вы
полнившего государственный план 
в апреле 1959 года по валовой 
продукции на 114,4 процента, по 
подъемочному ремонту — на 100 
процентов, по промывочному ре
монту—на 123,5 процента. Про
изводительность труда в цехах 
депо составила 203 процента к 
заданию, по эксплуатации — 127 
процентов, сэкономлено 9,6 про
цента топлива.

Оставить переходящее Красное 
знамя исполкома горсовета депу
татов трудящихся и горкома 
КПСС у коллектива горпромком- 
бината (директор тов. Корчажкин, 
секретарь партийной организации 
тов. Утехин, председатель местко
ма тов. Шафран, секретарь ком
сомольской организации тов. Ши-, 
роков), выполнившего государст
венный план в апреле по валовой 
продукции на 131,5 процента, по 
товарной продукции — на 122,7 
процента, по производительности 
труда — на 123,9 процента, сни
зившего себестоимость , продук
ции на 9,8 процента,. . .

Отметить хорошую работу по 
выполнению государетэенного 
ttMHä и принятых социалистиче
ских обязательств коллективов: 
Кашпирского рудоуправления, за
вода запасных частей, завода тя
желого машиностроения, сланце
перерабатывающего завода, ва
ляльно-обувной фабрики и др.

Отметить неудовлетворитель
ную работу по выполнению госу
дарственного плана и принятых 
социалистических обязательств 
коллективов: завода сланцезоль
ного, кирпича, горпищекомбината, 
комбайнового завода.

Н А В С Т РЕ Ч У  И Ю Н ЬС К О М У  ПЛЕНУМ У ЦК КПСС

Механизируются производственные 
процессы

Фото С. Преображенскою. (Фотохроника ТАСС).

Немалая работа проделана по 
внедрению новой техники на мя
сокомбинате. В убойном цехе 
раньше при продольной резке 
туши очень трудно было работать 
пилой. Ее зажимало« Главный 
механик комбината Николай 
Исаевич Казаков предложил при
менить специальное приспособле
ние, которое по мере распилива
ния туши автоматически растяги
вает ее половинки в стороны. 
Время на производство этой опе
рации намного сократилось.

Вот еще один пример. Раньше 
туши для разделки транспорти
ровались вручную. Механики ре
шили построить конвейер. И вот 
он сейчас в действии. Теперь 
достаточно одного нажатия кноп
ки включения электродвигателя, 
и туша передвигается на нужное 
расстояние.

В убойном цехе установлен 
также полуавтомат для обработки 
туш. В результате автоматизации

и механизации производительность 
труда в убойном цехе повысилась 
в два раза.

Сейчас работы по механизации 
производственных процессов про
должаются. Слесари т.т. Локтин и 
Дудров работают над установкой 
опалочной печи, которая будет 
работать на жидком топливе.- Это 
улучшит обслуживание печи, по
высит качество выпускаемой про
дукции.

— Правильное и своевремен
ное решение принял Центральный 
Комитет нашей партии, — гово
рит тов. Казаков. — Июньский 
пленум ЦК КПСС обсудит ход вы
полнения решений XXI съезда 
КПСС о внедрении комплексной 
механизации в промышленности, 
об автоматизации производства. 
Мы постараемся встретить день 
открытия Пленума ЦК нашей пар
тии новыми успехами в работе.

У. Батршин.

Бригада цеха № 
лого машиностроения, которой ру
ководит Валентина Исаева, сорев
нуется в честь июньского Пленума

НА 250 — 280 ПРОЦЕНТОВ
завода тяже- ЦК КПСС. Она выполняет зада-

ния на 250—280 процентов, стре
мясь заслужить высокое звание 
бригады коммунистического труда,
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П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Занятие переносится...
Занятие семинара по конкрет

ной экономике при парторганиза
ции ликероводочного завода нача
лось в шесть часов вечера. Про
пагандист тов. Гришин напоми
нает слушателям, что на обсуж
дение выносятся вопросы двух 
первых тем по материалам XXI 
съезда партии.

— Лекции вы по этим темам 
прослушали, вопросы известйы,— 
говорит пропагандист.

— Я что-то уж и не помню 
их, — отвечает коммунист тов. 
Грачев. — Давно были последние 
занятия...

То же самое заявляет и слуша
тель Лубянов:

—• Не готовы мы к занятию.
Но пропагандист тов. Гришин 

ставит перед слушателями первый 
вопрос о времени проведения и 
составе участников съезда. На
ступает неловкое молчание. Слу
шатели многозначительно перегля
дываются, но никто не решается 
выступить.

Чувствовалось, что к семинару 
не подготовился и сам пропаган
дист. Он не имел заранее проду
манных вопросов. «Вытягивание» 
желающих выступить не дает 
нужных результатов.

Слушатели предлагают перене
сти занятие. Их поддерживает и 
руководитель семинара директор 
завода тов. Симонов.

Но тов. Гришин все же пытает
ся продолжить занятие. Он спра
шивает, как понимают слушате
ли полную и окончательную по
беду социализма в СССР.. И сно
ва долгое молчание!

Наконец, слово берет секретарь 
парторганизации тов. Митракович. 
После его неудачного выступле
ния — опять молчание.

— Давайте все же перенесем 
занятие, — настаивает тов. Симо
нов, * •— **

— Что же, я не против, — со
глашается и секретарь парторга
низации.

Итак, занятие было перенесено. 
И это тогда, когда учебный год в 
сети партийного просвещения уже 
заканчивается, подводятся его 
итоги!

На заводе почти забросили по
литическую учебу. Так, в начале 
апреля было одно занятие, а вто
рое — 12 мая, да и то было сор
вано.

Странно, что этот крайне воз
мутительный факт никого не 
взволновал, не обеспокоил. Руко
водитель семинара тов. Симонов 
и секретарь парторганизации тов. 
Митракович объясняют срывы за
нятий перегруженностью работой 
на производстве-

Партийное бюро завода во гла
ве с тов. Митраковичем заняло 
примиренческую позицию в во
просах контроля за учебой

Видя, что партийное бюро не 
проявляет должной настойчивости 
в проведении занятий, слушатели 
забросили работу над собой. Не
которые из них не посещают за
нятий. Немало и таких, кто при
ходит на занятия, но ищет пред
лога, как бы «самоосвободиться» 
от них. Так, например, поступи
ла на последнем занятии главный 
инженер, член КПСС тов. Тка
ченко.

Все эти факты говорят о том, 
что партийное просвещение на 
ликероводочном заводе находится 
в загоне. А, между тем, каждому 
коммунисту должно быть понят
но, что без серьезных политиче
ских и экономических знаний 
нельзя быть активным борцом за 
дело партии, нельзя правильно и 
целеустремленно осуществлять 
задачи коммунистического строи-. 
тельства,

Н. Рашевский.

Экскурсия пропагандистов
На очередном семинаре пропа

гандистов сети партийного просве
щения с докладом выступил пер
вый секретарь горкома КПСС тов. 
Лаврентьев. Он рассказал о ходе 
выполнения решений XXI съезда 
КПСС промышленными предприя
тиями города и задачах партий
ных организаций по мобилизации 
трудящихся на достойную встре

чу предстоящего Пленума ЦК 
КПСС«

Все участники семинара затем 
посетили крупнейшее в городе 
предприятие — завод тяжелого 
машиностроения, где ознакоми
лись с производством новых ма
шин, социалистическим соревно
ванием, состоянием пропаганды 
и агитации в цехах.

О СОЗЫВЕ ВТОРОЙ СЕССИИ СЫЗРАНСКОГО 
ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Исполнительный комитет Сызранского городского Совета депу
татов трудящихся доводит до сведения депутатов городского Со
вета, что в среду, 20 мая, в 14 часов дня, созывается вторая сессия 
городского Совета депутатов трудящихся седьмого созыва.

Исполком городского Совета депутатов трудящихся на рассмот
рение городского Совета вносит следующие вопросы:

1. О состоянии и мерах улучшения бытового обслуживания 
населения города.

2. Информация о принятых мерах по выполнению наказов 
избирателей.

Сессия состоится в помещении горкома КПСС.
Горисполком.

Первой в Сызрань этой весной пришла баржа № 175. Она при
везла для Управления снабжения и сбыта при Куйбышевском обл
исполкоме строительные материалы.

Рис. Л. Давыдова.

В первых рядах 
соревнующихся
Много времени уходит на 

разметку ковочных штампов в 
цехе горячей штамповки ком
байнового завода. Не раз над 
этим задумывался слесарь-инст- 
рументалыцик тов. Лазарев. Он 
предложил приспособление, с 
помощью которого можно быст
ро и точно производить размет
ку фасонных форм в ковочных 
штампах.

Устройство и принцип рабо- 
ть* приспособления прост. При
способление имеет подвижную 
линейку с перемещающимся 
разметочным конусом.

Как рационализатор тов. 
Лазарев немало способствует 
экономии металла. Благодаря 
внедрению одного его предло
жения стало возможным на ра
бочей поверхности кубика ко
вочного штампа располагать 
по две формы деталей, вместо 
одной по чертежу, что позво
лило сэкономить 750 килограм
мов высококачественной инст
рументальной стали.

А. Савельев.
-  +  -  

СОКРАЩАЕТСЯ 
РАСХОД СТЕКЛА

На стеклозаводе ведется борь
ба за сокращение расхода стекла 
при изготовлении хозяйственных 
изделий. Снижен технический 
брак, что дало возможность сбе
речь шесть тонн сырья. Повысив 
свою квалификацию, мастера со
кратили еще расход стекломассы 
Оолее чем на четыре тонны.

Сейчас идет соревнование за то, 
чтобы сократить вес колпачка 
(количества стекломассы) на к аж 
дое изделие. Достигнуты первые 
результаты. Со 180 граммоь до 
140— 160 добиваются снижения 
веса колпачка бригады мастеров- 
стеклодувов т.т. Калмыкова, Се 
ров а и Полякова.

В фо н д  с е м т к  и

У РАЦИОНАЛИЗАТОРОВ ОДНОГО ЦЕХА

В кузнечно-штамповочный 
цех горпромкомбината привезли 
ножницы для резки металла. 
Как работать на них, никто не 
знал. Вячеслав Галкин и Гри
горий Шишлов установили 
ножницы. Но стоило взяться 
за резку металла толщиной 
больше трех миллиметров, нож
ницы ломались.

Придумать ничего не могли. 
И вот тут выручил непредви
денный случаи* Вячеслава и 
Григория послали по делам про
изводства на ремонтно-механи- 
ческий завод. Ь котельном цехе 
они обратили внимание на та
кую деталь — ножницы рабо
тают при помощи компрессора.

Вернувшись домой* т.т* Гал
кин и Шишлов сразу взялись 
за работу* Спустя несколько 
дней у ножниц был установлен 
компрессор, 1руд не пропал да
ром., Ножницы стали работать 
плавно*- без рывков, на них 
можно резать металл толщиной 
в пять миллиметров*

Большую пользу приносят 
рационализаторские предложе
ния слесаря-инструментальщи
ка Федора Строганова.

Канительным делом было из
готовление баутов к шестидеся
тимиллиметровым петлям. Сна
чала рубили проволоку, а лишь 
затем ее расклепывали молотком 
с двух сторон, Ио предложению 
Федора Строганова оауты ста
ли изготовлять в форме за
клепки на гвоздильном станке, 
А калибровка петли и надсечка 
на ней с другой стороны дела
ются одновременно на штампе. 
Трудоемкость операции сокра
тилась в несколько раз, рабочие 
избавлены от нелегкого ручно
го труда, качество изделии ста
ло лучшим.

Это уже третье рационализа
торское предложение Федора 
Строганова в первом году се
милетки*

НА СНИМКЕ: (справа нале
во) т.т. Галкин и Строганов.

Текст и фото Н, Николаева.

ЗА ЭКОНОМИЮ И БЕРЕЖЛИВОСТЬ

КРОВНОЕ ДЕЛО ЭНЕРГЕТИКОВ
Недавно в Сызрани проведена 

техническая конференция энерге
тиков. На конференции одним из 
главных стоял вопрос оо эконо
мии тепловой и электрической 
энергии,

В 1958 году на предприятиях 
города сбережено 6,4 миллиона 
киловатт-часов и за первый квар
тал 1959 года 1,6 миллиона кило- 
ватт-часов электроэнергии. Наи
большей экономии добились завод 
строительных деталей треста «№ 4, 
комоайновыи завод, завод тяже
лого машиностроения.

На заводе тяжелого машино
строения экономия достигнута в 
результате внедрения целого ряда 
рационализаторских предложении. 
1 олько рационализаторское пред
ложение мастера энергоцеха тов. 
Горшенина дало возможность сни
зить расход электроэнергии на 
освещение жилого поселка на 160 
тысяч киловатт-часов.

Всего на этом предприятии ра
ционализаторы сберегли 243 ты
сячи киловатт-часов электроэнер
гии.

Существенные результаты в 
экономии достигнуты за счет уста
новки автоматов, регулирующих 
температуру на семи электрона
гревательных печах.

В борьбе за экономию и береж
ливость, снижение себестоимости 
продукции важное значение будет 
иметь в дальнейшем осуществле
ние новых мероприятий по умень
шению затрат тепловой и электри
ческой энергии, экономному ее 
расходованию.

Прежде всего необходимо лик
видировать очаги нерационального 
использования электроэнергии: 
утечку сжатого воздуха, потери 
тепла через внешние стенки элек

трических печей* холостую раоо- 
ту станков* бесцельное горение 
лампочек в дневное время и т*д.

Если иметь в виду* что потреб
ление электроэнергии на выра
ботку сжатого воздуха термиче
скими цехами достигает 20— 20 
процентов от общего потребления, 
то понятно, какое значение имеет 
уменьшение потерь, например, 
сжатого воздуха. Но и до сих пор 
можно нередко видеть* как через 
прохудившиеся шланги свистит 
воздух.

Наиболее крупным потребите
лем тепловой энергии является 
нефтеперерабатывающий завод* 
Его коллектив провел некоторую 
работу по экономии. Однако эф
фект от них снижается из-за зна
чительных утечек пара, сброса 
части пара через трубы техноло
гических установок, В результате 
завод имеет низкий процент воз
врата конденсата на ТаЦ и малую 
экономию тепла*

В ближайшее время энергетики 
предприятий должны устранить 
все недостатки в эксплуатации 
паросилового хозяйства и покон
чить с нерациональным’ исполь
зованием тепловой энергии.

Для определения результатов 
расхода электрической и тепловой 
энергии нужно разрабатывать 
удельные нормы расхода энергии 
на единицу выпущенной продук
ции. Нормирование должно про
водиться на ба̂ зе технико-эконо- 
мических расчетов, с учетом до
стижений передовых предприя
тий и отдельных рабочих.

Важным условием экономии 
электрической энергии является 
повышение коэффициента мощно
сти. Куйбышевские энергетики в 
этом добились значительных успе

хов, Сызранцы ог них отстают, 
особенно мельзаводоуправлемие 
«№ 1* водоканалтрест, А контора 
«Водосвет» за сильно сниженный 
коэффициент мощности в 195Ь го
ду выплатила надоавку к оплате 
за электроэнергию 179,2 тысячи 
рублей*

Действенным методом борьбы 
коллективов предприятий за эко
номию является социалистическое 
соревнование, Ежеквартально 
оолисполком и облпрофсовет рас
сматривают результаты соревно
вания за экономию тепловой и 
электрической энергии. Передови
кам присуждают первые места 
и денежные премии, первое место 
оыло присуждено Кашпирскому 
руднику, второе — нефтепро
водному управлению,

Но такие предприятия, как во
доканалтрест, сланцеперерабаты
вающий завод, мельзаводоуправ- 
ление № 1 не представили своих 
данных по повышению коэффи* 
циента мощности, они фактически 
не участвовали в соревновании 
энергетиков области за улучшение 
показателей в своей работе* 

Ежегодно проводятся всесоюз
ные конкурсы на лучшее предло
жение по экономии электрической 
и тепловой энергии. Сызранские 
энергетики и в них участвуют 
слаоо. Комбайновый завод в 1958 
году не послал ни одного предло
жения на всесоюзный конкурс* 

Все коллективы предприятий* 
а в первую очередь энергетики, 
обязаны активнее соревноваться 
за экономию электроэнергии и тем 
самым обеспечивать досрочное 
выполнение планов 1959 года.

Е. Осечкин,
главный инженер энергосбыта 

Куйбышевского совнархоза.
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и
О  „хвостах", переделках 
экономическом э ФФ екте

Основные работы по благбуст- 
ройству города (строительство во
допровода, канализации, дорог) 
производит коллектив УНР-676 
(начальник тов. Рекс, главный 
инженер тов. Мусостов).

В прошлом году им велись ра
боты по реконструкции централь
ной части Советской улицы. На 
460 тысяч рублей выполнено 
работ по расширению городского 
водопровода, на 1 млн. рублей — 
по строительству канализации.

Добрым словом вспоминают 
жители города бригадира трубо
укладчиков Николая Ива^вича 
Бетьева, экскаваторщика тов. Са
винкова, водопроводчиков из 
бригады тов. Маркушина.

УНР-676 располагает мощной 
строительной техникой, которая 
позволяет механизировать почти 
все трудоемкие работы.

Здесь имеется достаточное ко
личество экскаваторов, трубоук
ладчиков, катков. Вся эта техни
ка позволяет производить работы 
быстро и хорошо. Тем не менее 
в работе коллектива есть недо
статки.

От прошлого года у строителей 
осталось много «хвостов». Еще 
осенью было закончено строитель
ство водопровода в районе «Мол
давии», но до сих пор колонки 
не работают. На весь район имеет
ся одна действующая водоразбор
ная колонка, у которой скапли
ваются очереди.

Получается нехорошо. Горис
полком проявил заботу о людях  ̂
это ведь по наказам избирателей 
установлены в этом районе до
полнительные колонки. Средства 
затрачены, а в результате—жи
тели продолжают испытывать не
удобства. А все дело встало за 
тем, что новую линию нужно 
опрессовать, сделать врезку, про
мывку и получить разрешение на 
эксплуатацию колонок от сани
тарно-эпидемиологической стан
ции. Самое многое, это займет 
три дня.

Коллективу 2-го участка (на
чальник тов. Хомяков), который 
сооружал водопровод в этом райо
не, следует в ближайшие же дни 
закончить работу и дать населе
нию воду.

Такая же картина и на четы
рех Муромских улицах и на ул̂ и- 
це Менделеева (в поселке Новый). 
Здесь также водопровод построен, 
а водой жители не пользуются.

Траншеи, как правило, там, 
где прокладывались водопровод
ные линии, как следует не заде
ланы.

При асфальтировании дорог до
пускается брак.

Только в прошлом году сдан в 
эксплуатацию новый мост через

Крымзу, а проезжая часть дороги 
здесь уже требует капитального 
ремонта. Строители трижды дава-

управлению бла- 
города •— обеща- 
что брак будет 

до сих пор ничего

В районе бывшего санатория 
ведется строительство жилых до
мов для железнодорожников.

НА СНИМКЕ: на стройплощад
ке.

Фото А. Шувалова.

ли заказчику - 
гоустройства 
ния о том, 
исправлен, но 
не сделано.

Эффективность использования 
капиталовложений — одна из 
первостепенных задач, выдвину
тых XXI съездом КПСС. Однако 
настоящей борьбы за это в 
УНР-676 пока еще не чувствует
ся. В практике работы строителей 
имеют место перерасход средств, 
материалов, переделки и брак. 
Например, на тех же подходах к 
мосту нужно вновь заасфальтиро
вать 500 кв. метров. Стоимость 
асфальтирования каждого квад
ратного метра 13 рублей. Та
ким образом, только на этом не
большом участке теряется 6,5 ты
сячи рублей. Ямки, просадки и 
выбоины имеются уже и на Со
ветской улице.

Паспорта на бетон, асфальт и 
результаты лабораторных анали
зов даются заказчику лишь после 
выполнения работ, что не позво
ляет ему осуществлять контроль 
за качеством работ в процессе 
строительства.

Случается и такое: делая одно, 
строители разрушают другое. При 
прокладке ливневой канализации 
на улице Бабушкина строителями 
допущен обрыв водоводов, из-за 
чего несколько домов на этой ули
це оказались без воды. Еще в 
феврале управление благоустрой
ства выдало заказ-наряд на вос
становление водопровода. Но до 
сих пор эта работа не выполне
на. Допущен обрыв водопровод
ных вводов и на улице Карла 
Маркса. Нужно немедленно испра
вить эти повреждения.

На улицах Бабушкина, Кирова 
и Ульяновской при прокладке ка
нализации уничтожено 85 погон
ных метров живой изгороди, поло
мано 135 метров штакетника и 
несколько деревьев. На восстанов
ление всех этих повреждений 
придется затрачивать дополни
тельные средства и труд.

Ответственность за качество 
выполняемых работ снижается 
тем, что на объектах допускается 
частая перестановка людей. Так, 
на сооружении ливневой канали
зации уже сменилось четыре 
прораба. Прораб тов. Казаков, ко
торый строил водопровод в «Мол
давии», теперь переведен на дру
гую работу, и с него не спросили, 
чтобы он довел начатое дело до 
кбнца.

В этом году объем работ, вы
полняемых коллективом УНР-676 
по заказу исполкома горсовета, 
выражается в сумме около 4 млн. 
рублей. Одна из главных работ— 
реконструкция Ульяновской ули
цы. Здесь прокладываются ливне
вая канализация, новый водопро
вод, производится асфальтировка 
проезжей части улицы. Будет за
канчиваться асфальтирование Со
ветской улицы, строится водопро
вод в поселках Новый, Западный.

Долг строителей —  выполнить 
эти работы в срок и с хорошим 
качеством, сократив до миниму
ма всякие непроизводительные 
расходы, брак и переделки.

Для того, чтобы не оставалось 
«хвостов», рекомендуем сдавать 
объекты в эксплуатацию по уча 
сткам.

Большую, почетную работу вы
полняет коллектив УНР, благо
устраивая наш родной город, й 
нет сомнения в том, что, прояв
ляя добросовестность, хозяйский 
подход к делу, он успешно выпол-

Городская контора «Зеленстрой» в садах и скверах города 
начала работу по высадке цветочной рассады.

НА СНИМКЕ: оформление цветочной клумбы в парке имени 
Ленина.

Фото Г. Калмыкова.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 
Огороды вместо палисадников

нит порученное дело.
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По следам выступлений «Красного Октября»

„Веселые ребята“

кино

Прекрасная 
С. Бондарчука

Сообщаю, что все факты, о ко
торых рассказано в заметке «Ве
селые ребята» (№ 79 от 19 апре
ля с. г.) полностью подтверди
лись. На собрании бригады пове
дение Германскова, Коршунова и 
Балаш ова осуждено всеми арма-
^>000000000000000000000000000000000000соооооооооооооооос 
О
о Рассказ Михаила Шолохо- 
3 ва «Судьба человека», экрани- 
§ зированный студией «Мос- 
о фильм», представляет собой но- 
о вое, выдающееся произведение 

советской кинематографии.
Фильм захватывает зрителя, 

заставляет его с большим вни
манием следить за судьбой Анд
рея Соколова, вместе с ним пе
реживать все то, что выпало на 
его долю. Этот простой совет
ский человек, поставленный в 
исключительно тяжелые условия 
фашистского плена, сумел со
хранить свое человеческое до
стоинство, свою честь и совесть 
чистыми, незапятнанными.

Андрей Соколов — человек 
сильный, мужественный, беспре
дельно преданный Родине. У не
го доброе сердце и твердая ру
ка, всегда готовая поддержать 
товарища, а когда нужно, и по
карать предателя.

Д аж е после жестоких ударов 
судьбы, выпавшей на его долю, 
потеряв всех своих близких, Со
колов сохранил в душе теплоту 
и нежность. Как заботливо и 
любовно воспитывает он маль
чика, сироту Ванюшу!

турщиками. Балашову объявлен 
выговор, а Германскову и Коршу
нову — строгие выговоры.

А. Обухов,
директор завода 

железобетонных изделий.

Большую работу по озелене
нию и благоустройству проводят 
жители поселков Сады Воложка 
и Санаторий. Однако некоторые 
жители еще упорно противодей
ствуют хорошим и полезным де
лам. Они ставят свои личные 
интересы выше общественных.

В одно из воскресений житель 
поселка Санаторий Михаил Ефи
мович Беккер 1 уничтожил па
лисадник перед своим домом, что
бы иметь лишний клочок земли 
под огород. Несмотря на то, что 
у Беккера есть большой земель
ный участок, его никто не одер
нул.

Наоборот, его примеру последо
вали жители т.тя Крухмалев, По-}

пов, члены уличного комитета 
Воробьев, Бобкова. За день было 
уничтожено несколько палисадни
ков. Небольшая площадка, на ко» 
торой играли дети, превращена в 
огороды.

Огородами заняты берег Во
ложки, все ранее бывшие сво
бодными площадки. Ребятищ- 
кам совершенно негде играть* 
Уличный комитет решил сделать 
для них скверик и волейбольную 
площадку. Но эта земля членами 
уличного комитета и некоторыми 
жителями также используется под 
огороды*

И. Бурухин,
составитель поездов, 

член рабкоровского поста.

Без воды и без света
В районе Усинского оврага ра

бочим и служащим стройтреста 
№ 4 были выделены участки под 
строцтельство индивидуальных до
мов. За год здесь вырос целый по
селок. Вселяясь в дома, люди ра
довались, но вскоре от этой радо
сти не осталось и следа.

Руководство стройтреста не по
беспокоилось о благоустройстве 
поселка. Здесь нет водопровода, 
не проведено электричество. К то

му же поселок не обслуживается 
почтальонами, за почтой прихо
дится ходить самим жителям.

Пора вспомнить о нуждах ин
дивидуальных застройщиков и по
заботиться о благоустройстве по
селка. Об этом следовало бы по
заботиться постройкому треста.

Маврин, Смолев,
жители поселка.

воз и ныне там«
Жители улиц Фридриха Энгель

са, Садовой и Володарского не 
следят за чистотой и порядком.

Доказательством служит боль
шой пустырь на улице Володар

ского, который завален мусором 
Жители выливают сюда помои, 
выбрасывают всякий хлам.

А. Смирнов,
■ )OOOOOOOOOOOOOOOQQ ооооооооооооооооооосюооооооооооооооо^

, , С у д ь б а  ч е л о в е к а
а

игра артиста 
позволяет нам

еще глубже понять характер 
шолоховского героя, еще острее 
прочувствовать все происходя
щее с ним.

В данном фильме С. Бондар
чук выступил не только как ис
полнитель главной роли, но и 
как режиссер, и, надо сказать, 
с этой новой ролью он справил
ся блестяще. Филь^м поставлен 
с большим мастерством, в нем 
чувствуется хороший режиссер
ский почерк.

В фильме нет ни больших ба
тальных сцен, ни героики боев. 
Й тем не менее его постановщи
кам удалось через личную, судь
бу Андрея Соколова изобразить 
широкое и яркое полотно собы
тий периода Великой Отечест* 
венной войны.

В фильме много сильных, по
трясающих кадров. Вот сцена у 
коменданта лагеря. Андрей Со
колов проявляет в ней необык
новенную стойкость, твердую

волю, преданность Родине. Он 
смело глядит смерти в глаза и 
готовится умереть достойно. Д а 
же комендант лагеря, матерый 
убийца, удивлен стойкостью и 
величием духа этого человека.

...Побег Андрея из лагеря. По 
освещенному солнцем лесу бе
жит измученный человек, спа
саясь от преследования. Кругом 
так мирно, так спокойно. Шумит 
колосьями спелый овес, щебе
чут птицы. Все располагает 
к отдыху. На миг Андрей забы
вается. И вдруг раздается яро
стный лай сторожевых псов. И 
вот они уже рвут, терзают бег
лого пленника...

Нельзя забыть усталых, вни
мательных, все понимающих 
глаз . Андрея Соколова, смотря
щего сквозь колючую проволо
ку.

Другие персонажи показаны 
в фильме эпизодически, но, не
смотря на это* они очень выра
зительны и запоминаются.

Трогательный образ верной §
подруги Андрея Соколова Ири* о
ны создала артистка 3. Кириен- |
ко.. §

Непосредственно и естественно о
играет Павлик Борискин (Ва- §
нюша). 8

Чутким, отзывчивым, мягким, 8
но твердым перед лицом смер- §
ти показывает артист Маркин §
военврача. о

Ярко показан облик врагов. 8 
Глядишь на них, и ненависть § 
наполняет сердце.

Удачна музыка к фильму. Она § 
помогает глубже понять чувства 8 
Соколова. А иногда является о 
резким контрастом происходяще- § 
му, и тем самым еще больше 8 
подчеркивается острота собы- 8 
тий. Вспомните веселую немец- о 
кую песенку, которой встречают § 
в лагере новый отряд пленных. § 
Бравурная мелодия заглушает а 
стоны и крики ужаса. Эта же § 
мелодия потом воскрешает в па- § 
мяти Соколова минувшее. |

Фильм «Судьба человека» 8 
пользуется огромным успехом у £•' 
зрителей. |

Ш. Шварц.
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Крепнут связи иракского и советского народов
В Индии растет и ширится протест против американо-пакистанского

военного союза
;| Активизация реваншистских элементов в Западной Германии
ООООООООООООООООООООООООООООООООООС ОООООООООООООООООООСЮОООООООООООО ОООООООООООООООООООООООО И

БОРЬБА РАБОЧИХ ИТАЛИИ ЗА СВОИ ПРАВА

СОЗДАНИЕ В ИРАКЕ 
О БЩ ЕСТВА ИРАКСКО- 
СОВЕТСКОЙ ДРУЖ Б Ы

В Ираке создано общество ирак- 
ско-советской дружбы. На заседа
нии подготовительного комитета 
были избраны руководство и чле
ны административного Совета. 
Председателем общества избран 
известный иракский общественный 
деятель, адвокат Ахмед Д ж афар 
Аль-Аукати.

Официальная церемония откры
тия общества состоится в начале 
будущего месяца.

Вновь созданное общество опуб
ликовало в газете «Иттихад Аш- 
Шааб» заявление, в котором, в 
частности, говорится:

— После революции в Ираке 
советский народ, верный своей ми
ролюбивой политике невмеша
тельства во внутренний дела дру
гих стран, оказал моральную, эко
номическую и политическую по
мощь молодой Иракской Респуб
лике, дал решительный отпор за 
мыслам империалистов в отноше
нии Ирака.

Созданное в Ираке общество 
иракско-советской дружбы, под
черкивается в заявлении, будет 
способствовать «укреплению свя
зей дружбы и братства между 
нашим народом и народом вели
кого Советского Союза. Мы при
зываем соотечественников вступать 
в члены этого общества...»,

КАПИТУЛЯЦИЯ
МЯТЕЖНИКОВ В РАЙОНЕ 

ЛОКА
Убедившись в том, что части на

родно-освободительной армии, лик
видирующие мятеж в Тибете, сни
сходительно относятся к мятеж 
никам, взятым в плен, более 800 
мятежных бандитов сложило ору
жие в районе Лока. Мятежники, 
сдавшиеся в плен, обеспечены 
продовольствием и одеждой. Боль
ным и раненым оказана медицин
ская помощь. Мятежники, живу
щие в районе Лока, были сразу 
же освобождены и устроены на 
производство. Те же, у которых 
семьи, находятся в других райо
нах, направлены к их местожи
тельству. (ТАСС).

Монсиньор Флорит увеще

вает бастующих покинуть тер
риторию завода «Галилео».

Фото Публифото.
(Фотохроника ТАСС).

ОБЩ ЕГЕРМ АНСКИЕ ВСТРЕЧИ
Б Е РЛ И Н , 18 мая. (ТАСС). Уча

стники общегерманской встречи, 
состоявшейся близ Берлина, на ко
торой присутствовало около 100 
членов профсоюзов из Западной 
Германии, направили правитель
ственным делегациям обоих гер
манских государств в Ж еневе 
письма, в которых призвали их 
содействовать заключению мирно
го договора с Германией.

Участники встречи указывают, 
что только заключение мирного 
договора открывает путь к мир
ному, демократическому воссоеди
нению Германии, в которой не бу
дет милитаризма и фашизма, и 
которая будет жить в мире и 
дружбе со всеми своими соседя
ми.

Они подчеркивают также, что 
воссоединение Германии является 
делом самих немцев, и требуют, 
чтобы обе германские правитель
ственные делегации в Ж еневе на
чали совместные переговоры о 
мирном договоре. Граждане из 
ФРГ, принимавшие участие в об
щегерманской встрече в Котбусе, 
осудили атомное вооружение З а 
падной Германии.

ДЕНЬ БОРЬБЫ ПРОТИВ АМЕРИКАНО
ПАКИСТАНСКОГО ВОЕННОГО ПАКТА В ИНДИИ

Д Е Л И , 18 мая. (ТАСС). Вчера 
общественность Дели отметила 
день борьбы против американо
пакистанского военного пакта. У 
здания муниципалитета под пред
седательством видной обществен
ной деятельницы Индии г-жи Ра- 
мешвари Неру состоялся много
людный митинг протеста против 
агрессивного военного пакта меж 
ду США и Пакистаном. На ми
тинге, созванном индийской Ас
социацией солидарности стран 
Азии и Африки, выступили пред
седатель Ассоциации г-жа Раме- 
швари Неру, редактор газеты «Ми- 
лап» Ранбир Сингх, лидер влия
тельной муссульманСкой органи
зации «Джамиат-аль-Улема Хин
дустан» М аулана Ахмед Саиб, 
член парламента Брам Перкаш и

другие. Ораторы подвергли рёзкой 
критике военную помощь Соеди
ненных Ш татов Пакистану и аг
рессивный военный пакт, заклю 
ченный этими странами.

В резолюции, принятой участ
никами митинга, указывается, что 
военный американо-пакистанский 
пакт угрожает национальной безо
пасности и независимости Индии. 
Мы призываем правительство 
США, говорится в резолюции, от
казаться от своей опасной поли
тики и расторгнуть этот пакт, как 
и другие военные пакты.

Участники митинга обратились 
ко всем партиям и организациям 
с призывом включиться в кам па
нию протеста против американо
пакистанского агрессивного пакта.

РЕВАНШ ИСТЫ  ПОДНИМАЮ Т ГОЛОВУ
В последнее время в связи с 

женевским совещанием минист
ров иностранных дел в Западной 
Германии заметно активизирова
лась деятельность различного ро
да реваншистских организаций, 
стремящихся помешать работе 
совещания.

Во Франкфурте-на-Майне со
стоялся съезд «землячества Сред
ней Германии». Руководитель это
го объединения некто Эггерт вы
ступил в грубой форме против 
границы по линии Одер-Нейсе. 
Клеветнические выпады по поводу 
советских мирных предложений 
допустил в своем выступлении 
официальный представитель пра
вительства ФРГ статс-секретарь 
министерства по делам переселен
цев Нам.

Как сообщает печать, на реван
шистский слет «судетских немцев», 
проходящий сейчас в Вене, из 
ФРГ прибыло 200 тысяч «судет
ских немцев». На открытии это
го сборища, проходящего под ло
зунгом «никогда не отказываться 
от родины», присутствовал ми
нистр транспорта ФРГ Зеебом.

Реваншистские притязания «зе
млячеств» распространяются не 
только на восточные, но и на за 
падные территории. Они преду
сматривают ревизию границ 
Франции, Бельгии и Дании. Так, 
недавно «землячество Верхней Си
лезии» округа Херсфельд обрати
лось к М И Д ’у ФРГ с требованием 
положить в основу переговоров 
по германскому вопросу «грани
цы, существовавшие до Версаль
ского договора».

НА СНИМКЕ: работницы цеха завода пищеконцентратов на 
производственной гимнастике.

Фото Н. Николаева.

СОВЕТЫ ВРАЧА

ПРИВИВКИ ПРОТИВ ПОЛИОМИЕЛИТА
Полиомиелитом чаще всего забо

левают дети в возрасте до 5 лет. 
Но нередко во время эпидемиче
ских вспышек им поражаются де
ти такж е старшего возраста и 
взрослые, у которых, как прави
ло, болезнь протекает тяжело.

Возбудителем полиомиелита 
является фильтрующийся вирус, 
который выделяется с испражне
ниями больных и переболевших 
в течение 2—7 недель. Во внеш
ней среде вирус довольно устой
чив.

Источниками инфекции являют
ся больные, а такж е здоровые 
люди, имевшие близкий контакт с 
больными. Полиомиелит передает
ся через грязные руки, зараж ен
ные пищевые продукты, предметы 
ухода, бёЛьё, игрушки и воздуш
но-капельным путем. Мухи также 
могут быть переносчиками вируса.

Полиомиелит распространяется, 
главным образом, в летние и осен
ние месяцы, но отдельные случаи, 
или небольшие вспышки могут 
наблюдаться в течение всего года.

Болезнь начинается внезапно: 
повышается температура, появ
ляются головная боль, общее 
беспокойство, или, наоборот, вя
лость, рвота. При заболевании 
часто наблюдается катаральное 
состояние дыхательных путей или 
желудочно-кишечного тракта (по
нос, боли в животе). В некоторых 
случаях отмечается затемнение 
сознания, судороги.

Заболевшие дети жалуются на 
боли в спине, конечностях, не дают 
до себя дотронуться. Через 3—7 
дней после заболевания у детей 
может отмечаться снижение мы
шечной силы конечностей, отказ

Газета „Новая жизнь“
Продолжается подписка на 

центральную газету на немецком 
языке «Нейес Лебен» («Новая 
жизнь»).

Подписная цена: на 3 месяца— 
7 руб. 80 коп., на 6 месяцев — 
15 руб. 60 коп.

Подписка принимается во всех 
почтовых отделениях св’йзи, об
щественными уполномоченными по 
подписке на предприятиях и в 
организациях города, в городском 
отделе «Союзпечать».

от ходьбы, замедление движений* 
Это предвестники паралича. Затем 
наступает паралич.

Чаще всего поражаются ниж*. 
ние конечности, наблюдается па* 
ралич лицевого нерва. Иногда 
парализуются и верхние конечно*» 
сти.

При тщательном и длительном 
лечении паралича ^двигательные 
функции в конечностях иногда 
восстанавливаются, но нередко» 
ребенок остается инвалидом.

Советская медицина упорно Ф 
успешно борется с полиомиели-* 
том. Сейчас имеются мощные 
средства для предотвращения за-* 
болевания детским параличом* 
создана специальная профилакти- 
ческая вакцина:

С января в нашем городе про-* 
водятся прививки против полио-* 
миелита. Прививки делаются де
тям в возрасте от 9 месяцев до 
10 лет троекратно. Интервал меж« 
ду первой и второй прививками 
3—4 недели, между второй и 
третьей — год. Прививки безвред
ны и делаются всем здоровым де
тям.

Родители обязаны предохранять 
детей от полиомиелита, который 
оставляет тяжелые последствия 
нередко на всю жизнь, а иногда 
заканчивается смертью. Поэтому 
дёлать прививки ребенку необхо
димо. Прививки проводятся еж е
дневно в детских консультациях 
№№.' 1 и 2, в амбулаториях Каш- 
пиррудника, поселка Заводского, 
в поликлинике завода тяжелого 
машиностроения.

Л. Рымаренко,
главный врач 

детской консультации № 2.

ИЗВЕЩЕНИЕ
Городское отделение общества 

по распространению политических 
и научных знаний совместно с го
родским отделением общества 
охраны природы 22 мая, в 19 
часов, в Доме политического про
свещения (Советская 44), прово
дит тематический вечер садово- 
дов-любителей на тему «Весенне
летний уход за плодовыми насаж
дениями».

Вход свободный.

Зам. редактора И. С. РОЖКОВ.

В театре и ни но
ДРАМТЕАТР. 22 мая «Шестой 

этаж». 23 мая «В нашем доме».
Начало в 8 час.

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ». Новый 
художественный фильм «Мачеха», 
Начало сеансов в 9, 10-40, 12-20, 
2, 3-40, 5-20, 7, 8-40, 10-10.

«ЗВЕЗДА». Новый художествен
ный фильм «Маленький человек». 
Начало сеансов в 9, 10-50, 12-40, 
2-30, 4-30, 6-20, 8-10, 10.

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ- 
СОМОЛА. «Судьба человека» Нач. 
в 10-30, 12-30, 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

«РОДИНА». Новый художест
венный фильм «Чужие дети». 
Начало в 2-30, 4-30, 6-30,8-30.

СМОТРИТЕ ЗООЦИРК!
(на Центральном 

колхозном рынке).
Демонстрируются разнооб

разные животные всех частей 
света, в том числе индийский 
слон.

Зооцирк открыт с 9 часов 
утра до 7 часов вечера.

ТРЕСТ «СЫЗРАНЬГОРГАЗ»
имеет в продаже для органи

заций и частных лиц 
газовые плиты и газобаллоны.

Обращаться: Красноармей
ская, 21.

СЫЗРАНСКАЯ 
АРТЕЛЬ «ЖИРПРОМ»

имеет в продаже 
смолу «Икрянку» для осмолки 

лодок.

СЫЗРАНСКОМУ
ГОРПИЩЕТОРГУ

требуются
грузчики на бортовую автома
шину, возчики для работы на 
лошадях и опытные продавцы 
бакалейных отделов.

Обращаться по адресу: Л о 
дочный переулок, 29, отдел кад
ров горпищеторга.

(2- 1).

АТЕЛЬЕ АРТЕЛИ «ШВЕЙНИК»
в мае месяце имеют возможность быстрого изготовления заказов 
на пошив мужских и женских пальто и костюмов. Заказы  испол
няются в 10— 15 дневный срок. Цех головных уборов ателье № 7 
имеет в продаже большой выбор летних шляпок из целлофана 
различных расцветок.

Адреса ателье: Советская, 3; Советская, 16; Дзержинского, 50; 
М отовская , 10; Шигонская, 1.

Граждане! Используйте возможность быстрого исполнения 
заказов.

Ермолаева Александра Михайловна, 
проживающая в Сызрани, Сборная, 36, 
возбуждает дело о расторжении брака 
с Ермолаевым Владимиром Александро
вичем, проживающим в г. Жигулевске, 
п. Яблоневый овраг.

Дело подлежит рассмотрению в нар' 
суде города Жигулевска.

Исакова Валентина Акимовна, прожи
вающая на ст. Сызрань 1-я, путевая 
дорожная машинная станция — колон
на I, возбуждает дело о расторжении 
брака с Евдокимовым Иваном Николае
вичем.

Дело подлежит рассмотрению в Куй
бышевском областном суде.

Адрес редакции: г. Сызрань, ул. К. Маркса, 93
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